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漯河市安全生产委员会办公室 2023年12月22日

【安排部署】

临颍县 12月18日，在收听收看省、市安全生产专项行动

视频调度会议后，县委常委、常务副县长李书旺迅速组织召开全

县安全生产工作推进会，贯彻落实省、市会议精神，对全县“六

查一打”进行再推进。会议强调，要紧盯任务目标，聚焦工作重

点，要用好工作机制，扎实推进专项行动有效开展。

舞阳县 12月18日，在收听收看省、市安全生产专项行动

视频调度会议后，县委常委、统战部长赵华锋迅速对全县安全生

产“七查一打”工作进一步安排部署。会议要求，认识要再提

升、态度上要再从严、责任上要再压实、工作上要再抓实，确保

全县安全生产形势持续稳定。

郾城区 12月18日，在收听收看省、市安全生产专项行动

视频调度会议后，区委常委、常务副区长高艳立即主持召开全区
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“六查一打”工作推进会，对下步安全生产重点工作进行再安排

再部署。会议强调，要压实工作责任，建立专项隐患台账，加强

督导检查，确保全区安全生产形势持续稳定。

源汇区 12月18日，在收听收看省、市安全生产专项行动

视频调度会议后，区委常委、常务副区长杨冠亚立即召开安全生

产专项行动调度会，对全区“六查一打”专项行动进行再安排。

12月21日，区委常委、常务副区长杨冠亚主持召开全区安全生产

“六查一打”专项行动千人推进大会，解读各领域“六查一打”

专项行动方案，并对下一步工作进行安排部署。会议要求，要认

清形势、保持警醒，要压实责任、多层推进，要深入排查、狠抓

整改，切实筑牢安全屏障。

召陵区 12月18日，收听收看全省安全生产专项行动视频

调度会议后，区委常委、常务副区长何克东立即组织召开专题会

议，对全区安全生产“六查一打”专项行动进行再安排。会议强

调，思想要更加重视，行动要更加迅速，工作要更加务实，要深

入推进“七查一打”专项行动工作，确保全区本质安全。

经济技术开发区 12月18日下午，收听收看省、市安全生

产专项行动视频调度会议后，开发区立即召开工作调度会，对下

一步安全生产工作进行再安排再部署再落实。会议强调，要明确

排查重点，加强督导检查，强化闭环管理，全面排查整改各类风

险隐患。

市城乡一体化示范区 12月18日，收听收看省、市安全生

产专项行动视频调度会议后，示范区立即组织专题会议进行再安

排再部署。会议要求，要举一反三，全面排查，抓好重点，形成
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闭环，抓好隐患排查整改，确保全区安全形势稳定向好。

西城区 12月18日，收听收看省、市安全生产专项行动视

频调度会议后，党工委委员、管委会副主任田昊扬迅速召开专题

调度会议，对近期安全生产重点工作进行安排部署。12月20日，

区党工委副书记、管委会主任谢闯主持召开全区安全生产“七查

一打”燃气领域安全隐患排查整治工作暨西城区非居民用户“瓶

改管”工作推进会，会议强调，要进一步提升认识，强化督导检

查、压实各级责任，全履盖开展隐患排查，严厉执法、铁腕问

责，确保形成整改闭环。

市城市管理局 12月15日，市燃气专班副组长、市城管局

局长郭海平组织召开全市安全生产“七查一打”燃气领域安全隐

患排查整治工作推进会。讲评近期全市城镇燃气安全隐患排查整

治工作开展情况，并对燃气领域重点工作进行了安排部署。会议

强调，要进一步提高政治站位，持续运用好各项工作机制，层层

压实责任，坚持严查严罚、以罚促改，坚决守牢安全底线。

【督导检查】

市安委会 本周，市安委会7个综合督导组严格按照责任

分工，聘请专家参与，采取“四不两直”方式，对分包县区专项

行动开展情况进行抽查检查，共检查企业36家、行业部门15家、

乡镇（街道）9家，发现问题62处。

市卫健委 12月15日，市卫健委“七查一打”督导组对4

家医养结合机构开展督导检查，共发现问题隐患7处，现场交
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办，要求限期整改到位。

【宣传教育】

郾城区 12月21日，区安委办组织应急、消防等部门，对

辖区各类生产经营单位负责人开展“六查一打”以案说责“逐镇

行”警示宣传会。

市民政局 12月22日，市民政局在西城区阴阳赵镇敬老院

组织开展全市民政服务机构消防安全演练观摩活动。
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